

病院と地域の垣根を超えた交流の場へ あおぞらカフェクリスマスを開催



どうぜんの人々 No.1



記念すべき第1回
目は、今月から産
休に入られる井上
理紗先生です。

①出身地

千葉県出身。大学から母の故郷である広島に進学しました。

②趣味

漫画。手塚治虫の大ファン。今続
きが待ち遠しいのは石黒正数の
「天国大魔境」！

③最近楽しかったこと

1歳の息子のためグリフィンドール
寮カラーのマフラーを編みました。

④同善の良いところ

患者さんの体の悩みに留まらず、
気持ちや社会的な悩みにみんなで
取り組むところ。

⑤地域の皆さんにメッセージ

地元に溶け込む病院でありたいの
で「みのるーむ」などにお気軽に
遊びに来てください！

ます！

ステージエリアでは、外来患者さんと当院スタッフによるオープニング演奏を皮切りに、病棟リハビリスタッフに体操を行っていただき体をほぐし。当院看護師がダンスを披露し大変盛り上がり。花の木ハイムから来てくださったF.T(フラワーリリー)によるギターとウクレレでクリスマスに合った曲を弾き語りしていただきステージ演奏会では、普段見られないスタッフの演奏姿を見て、クリスマスに合った曲を弾き語りしていただきステージ見て、一緒に歌って、演奏して楽しみました。

当院の患者さん・元患者さん・地域住民・医療福祉関係者の方々が、医療者と患者としてではなく、人と人として一緒に楽しむ場所であり、「久しぶり！」と気軽に会える再会の場所になっているのを大変嬉しく思います。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。次回

は春に開催予定ですので、またのご参加お待ちしており

ます！

発熱外来のご案内 クリニックからのお知らせ

新型コロナウィルス感染症と一般的な風邪は、初期の自覚症状で見分けがつかないことがあります。そのため当院では、発熱・風邪症状のある患者さんを別室かつ時間を分けて診療しています。まずは事前に当クリニック(下記外来)



「久しぶり！」医療者と患者ではなく 人ととの交流の場へ

人ととの交流の場へ

イベントのお知らせ

今月からおしゃべりカフェとおしゃべり鑑賞会が定期開催決定しました！

皆様のご協力のおかげで、第8回目を迎えることができたあおぞらカフェ。今回は、十二月二一日(土)に、同善会クリニックにてクリスマスパーティーで開催しました。地域住民の皆様や、患者さん・元患者さんに加え、医療福祉関係者の方々が多数参加してくださいました。玄関を入ると、クリスマスツリーがお出迎え。飾りはなんと、患者さんの編み物が得意な患者さんの手作りです。隣には医師の「推しうちわ」があり、好きな先生のうちわを持って、みんなで写真撮影をしました。リハビリ室前には、当院広報スタッフによる似顔絵缶バッヂ作成コーナーが登場。「自分で缶バッヂを作成する姿も見られ、とても喜ばれておりました。

喫茶スペースでは、あおぞらカフェではおなじみの調剤喫茶と、ご近所で就労継続支援型事業所を運営されている耕房輝さんによる焼き菓子の販売を実施。外来患者さん企画ブースでは、競馬好きな方が翌日開催のレースについて熱く語る姿も。お隣では、東京藝術大学の方々が対話の場を開き、絵画を見ながら感じた思いを対話したり、外来患者さんが持ってきてくださった釣り道具を見せていただいたり。さらに隣では、アロママッサージや香り占いも。漢方茶と焼菓子をお供に様々なお話を花が咲きました。

その他、定例のみのるーむ喫茶、リハビリ喫茶、アート喫茶、健康麻雀、昭和歌謡の会、モルック、将棋道場、健康体操も開催しますので

皆さんのご参加お待ちしております！スケジュールの詳細は裏面をご確認ください(田辺) よう！

